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emerintah Arab Saudi mencabut aturan dan kebijakan pembatasan kegiatan beribadah Pyang selama ini sudah diterapkan sejak pandemi Covid-19 melanda. Sejumlah protokol 

kesehatan dicabut dan mengalami penyesuaian. Kini tak ada lagi aturan  jarak sosial dan 

mengenakan masker di luar ruangan. Bahkan karantina dan tes PCR saat kedatangan juga sudah 

tidak diwajibkan. Umrah pun bakal berjalan normal seperti sebelum pandemi. Meski demikian, 

terkait keberangkatan jemaah haji Indonesia tahun ini masih menjadi tanda tanya. Kemenag 

sendiri memastikan sudah menyiapkan semua skenarionya. Apalagi, angin segar berembus 

karena RI diundang dalam acara Muktamar dan Pameran Haji terbesar yang dilaksanakan di 

Jeddah, Arab Saudi pada 21- 23 Maret 2022 nanti. 

(Baca	Hal	11)

1. Saf salat kembali rapat tanpa jarak di semua masjid di Arab Saudi, termasuk Masjidil Haram dan Nabawi.

2. Tidak perlu menjaga jarak atau social distancing di tempat umum.

3. Tidak diwajibkan memakai masker di tempat terbuka.

4. Tidak diwajibkan PCR dan antigen ketika datang ke Arab Saudi.

5. Adanya asuransi yang mengcover Covid-19 selama berada di Arab Saudi untuk berjaga-jaga dalam 
pembiayaan jika terkena virus corona.

6. Karantina dihapuskan bagi orang-orang yang datang ke Arab Saudi.

7. Penerbangan wajib mengembalikan biaya karantina pada pendatang yang sudah mambayar.

INDIKATOR KENORMALAN 
PASCA PANDEMI DI TANAH SUCI 
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Sumber:	
Surat	edaran	otoritas	penerbangan	Arab	Saudi	atau	GACA
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Sumatera Utara 946, Kalimantan 
Timur 903, Nusa Tenggara Timur 880, 
dan Riau 558.

Sementara kasus kematian akibat 
Covid-19 hari ini terbanyak terjadi di 
Jateng dengan 43, kemudian Jawa 
Timur 42, Jabar 25, DI Yogyakarta 20, 
DKI Jakarta 19, Sumatera Selatan 12, 
Bal i  11 ,  Kal imantan Barat  dan 
Sulawesi Selatan 10.

Kasus sembuh terbanyak terjadi di 
Jabar yakni sebanyak 18.518. Jateng di 
p o s i s i  k e d u a  d e n g a n  4 . 9 6 7 . 
Selanjutnya adalah DKI Jakarta 4.441, 
Kalimanan Timur 2.213, Banten 2.141, 
Sulawesi Selatan 1.477, Sumatera 
Utara 1.452, Riau 1.289, Sumatera 
Selatan 914, dan Kalimantan Barat 
745.

WHO	Kematian	Global	Capai	6	Juta	
Jiwa

Sementara itu, jumlah kematian 
akibat Covid-19 di seluruh dunia 
mendekati  6  juta  j iwa.  Sepert i 
dilaporkan Xinhua, Minggu (6/3), data 
terbaru itu diungkap Organisasi 
Kesehatan Dunia (WHO).

Secara global, ada 440.807.756 
kasus Covid-19 yang dikonfirmasi, 
termasuk 5.978.096 kasus kematian, 
yang dilaporkan ke WHO pada Jumat 
(4/3), menurut pengawas kesehatan 
internasional.

Wilayah Eropa menduduki puncak 
daftar dengan 181.275.264 kasus yang 
dikonfirmasi, sedangkan Amerika 
berada di peringkat kedua dengan 
1 4 7 . 6 5 5 . 9 3 1  k a s u s  y a n g 
dikonfirmasi.“Amerika Serikat, India, 
dan Brasil adalah tiga negara teratas 
dengan jumlah kasus terkonfirmasi 
tertinggi,” katanya.

WHO juga melaporkan bahwa 
hampir 10,6 miliar dosis vaksin telah 
diberikan secara global pada 27 
F e b r u a r i . M i n g g u  i n i ,  W H O 
memperingatkan bahwa konflik di 
U k r a i n a  d a p a t  m e n y e b a b k a n 
peningkatan penularan Covid-19.

Berbicara pada jumpa pers Rabu 
(2/3), Direktur Jenderal WHO Tedros 
Adhanom Ghebreyesus mengatakan 
Ukraina telah mengalami lonjakan 
kasus sebelum invasi Rusia.Tingkat 
pengujian yang rendah, kata Tedros, 
berarti kemungkinan ada penularan 
virus yang tidak terdeteksi secara 
signifikan dan - ditambah dengan 
cakupan vaksinasi yang rendah - 
peningkatan risiko sejumlah besar 
orang mengalami penyakit parah.

"Setiap kali Anda mengganggu 
masyarakat seperti ini, dan membuat 
jutaan orang berpindah, penyakit 
menular akan memanfaatkannya," 
kata Michael Ryan, direktur eksekutif 
Program Darurat Kesehatan WHO. 
Menurut Ryan, orang-orang sangat 
rentan terhadap dampak terinfeksi itu 
sendiri, dan kemungkinan besar 
p e n y a k i t  a k a n  m e n y e b a r . 
(ashar,xinhua,ist/dya)

JAKARTA-	 Beredar informasi yang 
mengatakan pandemi covid-19 
dicabut dan tidak berlaku. Kabar itu 
keliru, lantaran informasinya hanya 
sepotong.

Informasi tersebut mengutip Surat 
Edaran (SE) Ketua Satuan Tugas 
(Satgas) Penanganan Covid-19 Nomor 
9 Tahun 2022 tentang Protokol 
Kesehatan Perjalanan Luar Negeri 
pada Masa Pandemi Covid-19. Kalimat 
"Pandemi covid-19 dicabut dan 
dinyatakan tidak berlaku", merupakan 
penggalan dari halaman terakhir SE.

 "Keterangan covid-19 dicabut dan 
tidak berlaku merupakan hal yang 
tidak benar," kata Pelaksana tugas (Plt) 
Kepala Pusat Data, Informasi, dan 
Komunikasi Kebencanaan Badan 
Nasional Penanggulangan Bencana 
( B N P B )  A b d u l  M u h a r i  d a l a m 

keterangan tertulis, Minggu (6/3).
Abdul mengatakan SE tersebut 

bukan menyatakan pandemi Covid-19 
d i c a b u t .  N a m u n  m e n c a b u t  S E 
sebelumnya, yakni Nomor 7 Tahun 
2022 tentang Protokol Kesehatan 
Perjalanan Luar Negeri pada Masa 
Pandemi Covid-19.

Pemerintah memperbarui data 
terkait kasus Corona di Indonesia. Hari 
ini dilaporkan ada tambahan 24.867 
kasus positif Covid-19 di Indonesia. 
Data perkembangan penyebaran 
Covid-19 ini dipublikasi di situs 
Kemenkes, Minggu (6/3). Data ini 
diperbarui setiap hari dengan cut off 
pukul 12.00 WIB.

Dengan tambahan tersebut , 
jumlah total kasus Covid-19 yang 
ditemukan di Indonesia sejak Maret 

Informasi Pandemi Covid-19 
Dicabut Tidak Benar

2 0 2 0  h i n g g a  h a r i  i n i  m e n j a d i 
5.748.725 kasus.

Dari jumlah tersebut, 475.951 
masih positif Corona (kasus aktif). 
Dilaporkan juga, hari ini ada 49.080 
orang di Indonesia yang sembuh dari 
Covid-19. Jumlah total yang telah 
s e m b u h  d a r i  C o ro n a  s e b a nya k 
5.122.602 orang. Selain itu, hari ini 
dilaporkan sebanyak 254 pasien 
positif Corona di Tanah Air meninggal 
dunia. Dengan demikian, jumlah total 
p a s i e n  p o s i t i f  C o v i d - 1 9  y a n g 
meninggal sebanyak 150.172 orang.

D a r i  J u m l a h  te r s e b u t  J a b a r 
menyumbang angka tertinggi yakni 
mencapai 4.972.Sementara provinsi 
lain yang berada di urutan kedua 
hingga ke-10 yakni: DKI Jakarta 3.669, 
Jateng 2.539, Jawa Timur 2.325, DI 
Yogyakarta 1.771, Banten 1.204, 
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Sumber	:	Kementerian	Kesehatan	(06/03/2022)

(Ilustrasi)	Penyebaran	Covid-19	mulai	melandai	namun	masyarakat	diminta	untuk	tetap	melaksanakan	
protokol	kesehatan	ketat	dengan	munculnya	berbagai	varian	baru.	(foto--dok)
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JAKARTA- RUU TPKS memang sudah 
terkatung-katung lama. Dahulu, RUU 
ini bernama RUU Penghapusan 
Kekerasan Seksual. Komnas Pe-
rempuan menginisiasi pembentukan 
peraturan perundangan yang me-
mayungi masalah kekerasan seksual 
sejak tahun 2012. Sayangnya DPR 
dinilai lambat sehingga hingga kini 
belum juga disahkan menjadi undang-
undang.

Kementerian Ketenagakerjaan 
(Kemnaker) pun menilai, salah satu 
faktor penghambat perempuan di dunia 
kerja adalah masih adanya gender 
shaming atau diskriminasi berbasis 
gender dan seksisme.Adanya 2 hal 
tersebut menyebabkan pekerja 
perempuan seringkali diremehkan di 
tempat kerja dan dianggap sebagai peng- 
hambat sehingga produktivitas kerja 
lebih rendah.Selain itu, tak sedikit pula 
pekerja perempuan yang mengalami 
pelecehan seksual di tempat kerja.

Untuk mengatasinya, Menteri 
Tenaga Kerja (Menaker) Ida Fauziah 
telah menyiapkan Keputusan Menaker 
(Kepmenaker) untuk mencegah 
ke ke ra s a n  s e k s u a l  d i  t e m p a t  
kerja.Kepmenaker tersebut dibuat 
sebagai aturan awal sebelum penge-
sahan Rancangan Undang-Undang 
(RUU) Tindak Pidana Kekerasan Seksual 
(TPKS) yang masih digodok DPR.

“Jadi kami sedang menyiapkan 
Kepmenaker, tapi kami tetap melihat 
perkembangan pembahasan di DPR. 
Kalau molor dan tak ada kepastian 
waktu pengesahan, kami akan dahulu-
kan Kepmenaker ini," ujar Ida Fauziyah 

sebagaimana dikutip Minggu (6/3).
Ida Fauziyah menerangkan, para 

pekerja perempuan memiliki ke-
sempatan yang sama untuk memper-
oleh pekerjaan tanpa mendapatkan 
stigma negatif di tempat kerja. “Hal ini 
(stigma negatif di tempat kerja) kontra- 
produktif dengan tujuan kita semua 
untuk terus meningkatkan pember-
dayaan perempuan di dunia kerja agar 
bisa memberikan dampak positif pada 
perekonomian dari level individu, 
keluarga, hingga negara," kata dia.

Di samping itu, Ida Fauziyah 
mengatakan, protokoler perlindungan 
pekerja di tempat kerja kini sudah 
mendesak. Meski begitu, keterbukaan 
informasi publik yang ada saat ini 
lewat bantuan media sosial (medsos) 
d a p a t  m e n g u r a n g i  k e j a h a t a n  
kekerasan seksual.

Keterbukaan informasi publik 
melalui  medsos itu ,  kata Ida,  
m e m b e r i k a n  h a r a p a n  a d a n ya  
pengurangan atau menurunnya 
kekerasan seksual di tempat kerja 
karena akan langsung mendapat 
hukuman sosial dari masyarakat. 
“Orang sekarang semakin takut 
dengan ancaman sosial. Media sosial 
y a n g  s a n g a t  t e r b u k a ,  s a n g a t  
membantu penurunan kekerasan di 
tempat kerja," kata Ida Fauziyah.

Nantinya, kata Ida, Surat Edaran 
M e n t e r i  T e n a g a  K e r j a  d a n  
Transmigrasi Republik Indonesia 
Nomor: SE.03/MEN/IV/2011 tentang 
Pedoman Pencegahan Pelecehan 
Seksual di Tempat Kerja, ditingkatkan 
m e n j a d i  K e p u t u s a n  M e n t e r i  

Ketenagakerjaan RI, yang pada tahun 
ini diselesaikan.

S e b e l u m n y a ,  K e m e n P P PA  
berupaya menekan angka kasus 
kekerasan seksual terhadap anak 
dengan mendorong penggunaan UU 
Perlinduan Anak dalam menangani 
kasus kekerasan seksual sebelum 
disahkannya UU TPKS. 

“Kementerian Pemberdayaan 
Perempuan dan Perlindungan Anak 
(KemenPPPA) selalu melakukan 
koordinasi intens apabila terdapat 
kasus-kasus kekerasan terhadap 
perempuan dan anak, termasuk 
kekerasan seksual. Kami selalu 
membuka komunikasi dengan Unit 
P e l a k s a n a  T e k n i s  D a e r a h  
Perlindungan Perempuan dan Anak 
(UPTD PPA) dan Dinas PPPA yang 
biasanya sudah terhubung dengan 
APH di daerah. Melalui koordinasi 

tersebut, kami mendiskusikan hal-hal 
yang perlu diwaspadai di proses 
peradilan tingkat pertama. Dalam hal 
ini, pasal yang digunakan sejak proses 
penyidikan sudah harus tepat,” ujar 
Deputi Bidang Perlindungan Khusus 
Anak KemenPPPA Nahar, dalam Media 
Talk dengan tema 'Ancaman Pidana 
Pelaku kekerasan Seksual dan Hak 
Korban' secara virtual, Jumat (4/3).

Tarik	Ulur	di	Senayan
Untuk diketahui, karena belum 

tuntasnya pembahasan antara  
pemerintah dan DPR, RUU TPKS 
akhirnya kembali masuk dalam 
Prolegnas Prioritas 2022. Baleg 
menetapkan RUU TPKS bersama 
dengan 39 RUU lainnya untuk masuk 
dalam Prioritas 2022.  Hal itu 
ditetapkan pada Senin (6/12/2021).  

Pada 18 Januari 2022, angin segar 
nampak hinggapi langkah RUU TPKS ke 
depan. Hal ini lantaran DPR kembali 
mengesahkan RUU TPKS men-jadi usul 
inisiatifnya. Pengesahan RUU TPKS 
sebagai RUU usulan DPR itu dilaku- kan 
dalam rapat paripurna yang dipimpin 
langsung oleh Ketua DPR Puan 
Maharani. 

Namun, baru satu bulan berselang 
setelah mendapat pengesahan sebagai 
usul inisiatif, RUU TPKS justru kembali 
mengalami hambatan. Hambatan itu 
diketahui setelah raker antara 
p e m e r i n t a h  d a n  D P R  g a g a l  
dilaksanakan pada Rabu (23/2/2022).  

Dalam raker tersebut DPR melalui 
Baleg dan pemerintah diagendakan 
pembahasan RUU TPKS. Hal ini sudah 
ditegaskan oleh pengumuman Wakil 
Menteri Hukum dan HAM Edward 
O m a r  S h a r i f  H i a r i e j ,  S e l a s a  
( 2 2 / 2 / 2 0 2 2 ) .  N a m u n  B a l e g  
mengumumkan bahwa raker tersebut 
akhirnya ditunda. Alasan utamanya 
adalah belum ada putusan pimpinan 
DPR mengenai agenda raker hari itu. 
(ashar,rls,ist,ant/dya)
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DPR Lambat, Menaker Siapkan Aturan 
Pencegahan Kekerasan Seksual di Tempat Kerja 

Menteri	Ketenagakerjaan	(Menaker)	Ida	Fauziyah

Menyoal RUU TPKS

PENYELESAIN KASUS 
KEKERASAN SEKSUAL DI INDONESIA

Tanpa 
Penyelesaian

Membayar 
Sejumlah Uang

Menikah
Dengan Pelaku

Berdamai/
Kekeluargaan

Pelaku
Dipenjara
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26.2 23.8
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Sumber	:	
International	NGO	Forum	on	IndonesianDevelopment

(INFID),September	2020	(Persen)



3 Bulan Lagi Surabaya Ditargetkan Zero Stunting 
SURABAYA - Wali Kota Surabaya Eri 
Cahyadi menargetkan dalam waktu 3 
bulan lagi atau sekitar Juni 2022 
Surabaya zero stunting. Hal ini 
menyusul angka stunting atau kerdil 
di Kota Surabaya menurun drastis 
dari  5.727 pada Oktober 2021 
menjadi 1.626 pada saat ini.

"Saya ingin 3 bulan ke depan 
dipantau terus,"  Wali  Kota Eri 
Cahyadi, di Surabaya, Minggu (6/3).

Data  Dinas  Kesehatan Kota 
Surabaya sebelumnya menyebut 
angka stunting di Surabaya pada 
Oktober 2021 ada 5.727 kasus, 
namun, tidak sampai akhir 2021, 
jumlah stunting mampu diatasi 
hingga turun menjadi 1.785 kasus.

Dari jumlah 1.785 balita stunting 
pada 31 Desember 2021 tersebut, 
Dinkes Surabaya berhasil menurun-
kannya menjadi 1.657 balita stunting 
pada 31 Januari 2022. Sedangkan 
pada awal Maret 2022 turun lagi 
menjadi 1.626.

Eri mengatakan, dalam mengatasi 
masalah stunting bukan hanya tugas 
Pemkot Surabaya dan TP PKK saja, 
tetapi juga peran dari Kader Surabaya 
Hebat serta seluruh stakeholder. 
Dengan kebersamaan tersebut, ia 

berharap angka stunting di Kota 
Surabaya bisa ditekan lagi."Kami 
didukung betul oleh Ikatan Dokter 
Anak Indonesia (IDAI) Jatim, sehingga 
semua stakeholder  nanti  akan 
menjadi satu bagian agar bisa zero 
stunting," ujarnya.

Ia menyampaikan pesan, tugas 
p e m e r i n t a h  j a n g a n  s a m p a i 
mempermalukan wong cilik, karena 
pemerintah hadir adalah untuk 
memberikan yang terbaik untuk 
warga Surabaya.Oleh karena itu, ia 

i n g i n  n a n t i n y a  p a r a  k a d e r 
melanjutkan gerakan Surabaya Emas 
(eliminasi masalah stunting) sebagai 
motivasi mengatasi stunting ke 
depannya.

"Insyaallah nanti kalau sudah ada 
SK Kader Surabaya Hebat itu muncul, 
saya inginnya per RW. Jadi nanti per 
RW itu akan dapat penghargaan, jika 
angka stunting-nya paling sedikit. 
Tidak hanya stunting, tapi juga tidak 
ada gizi buruk, orang miskin yang 
t i d a k  m a s u k  k e  d a l a m  M B R 
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(masyarakat berpenghasilan rendah), 
saya harap tidak ada lagi itu," kata 
mantan Kepala Badan Perencanaan 
dan Kota (Bappeko) Surabaya ini.

Menurut Badan Kependudukan 
dan Keluarga Berencana Nasional 
(BKKBN),Jawa Timur merupakan 
salah satu dari 12 provinsi prioritas 
yang memiliki prevalensi stunting 
tertinggi di tanah air di 2022 ini.

Berdasarkan Studi Status Gizi 
Indonesia (SSGI) 2021 ada empat 
kabupaten di kategori 'merah'. Ke 
e m p a t n y a  a d a l a h  B a n g k a l a n , 
Pa m e k a s a n ,  B o n d o w o s o  s e r t a 
Lumajang. Penyematan status merah 
ini karena prevalensinya di atas 30 
persen.

Dan 18 kabupaten dan kota yang 
berstatus kuning dengan prevalensi 
20 hingga 30 persen, diantaranya 
Sumenep, Kota Surabaya, Kabupaten 
M a l a n g ,  K o t a  M a l a n g  s e r t a 
Nganjuk.Sementara 15 kabupaten 
berkategori hijau dengan prevalensi 
1 0  s a m p a i  2 0  p e r s e n  s e p e r t i 
Ponorogo, Kabupaten Probolinggo, 
Trenggalek, dan Kota Batu. Hanya ada 
satu daerah berstatus biru yakni Kota 
Mojokerto dengan pevalensi di bawah 
10 persen, tepatnya 6,9 persen. 
(dwita,rls/dya)

Sepatu Gratis untuk Siswa SMP di 
Kota Blitar Diduga Palsu

BLITAR - Bantuan sepatu gratis untuk 
ribuan siswa SMP di Kota Blitar, yang 
nilainya mencapai ratusan juta rupiah 
d i d u g a  m e n g g u n a k a n  s e p a t u 
palsu.Hal ini terungkap setelah 
pemilik hak paten merk sepatu dari 
S u r a b a y a ,  m e l a p o r k a n n y a  k e 
Satreskrim Polres Blitar Kota. Kasat 
Reskrim Polresta Blitar, AKP Momon 
Suwito ketika dikonfirmasi wartawan 
membenarkan jika ada laporan 
pengaduan dugaan tindak pidana 
pemalsuan merek yang diterima pada 
27 Januari 2022 lalu dan sudah dalam 
proses penyelidikan. 

"Pengaduan dari Hartono Sutanto 
(67) warga Surabaya, perusahaannya 
ada di Pasuruan. Selaku produsen 
sepatu bermerek Gradial, merasa 

tidak pernah menjual produknya 
untuk pengadaan sepatu siswa SMP di 
Kota Blitar," ujar AKP Momon, Sabtu 
(5/3/2022) kemarin.

Lebih lanjut perwira dengan balok 
tiga di pundak tersebut menjelaskan 
selain merasa tidak menjual produk-
nya, baik kepada pihak sekolah mau-
pun distributor atau penyedia sepatu. 
"Hartono juga mendeskripsikan spek 
sepatu produknya, tidak sama dengan 
sepatu gratis yang memasang merek 
Gradial tersebut," jelasnya.

Dalam proses penyelidikan yang 
sudah berlangsung sebulan lebih, AKP 
Momon mengungkapkan pihaknya 
telah memanggil 9 kepala sekolah dari 
9 SMP negeri yang ada di Kota Blitar. 
"Untuk dimintai keterangan terkait 

p e n g a d a a n  s e p a t u  g r a t i s 
sebanyak 2.135 pasang bagi siswa 
baru tahun ajaran 2021-2022," 
ungkapnya.

T e r m a s u k  m e m i n t a 
keterangan dari 3 rekanan yaitu 
CV selaku kontraktor pengadaan 
sepatu gratis bagi siswa baru dari 
9 SMP negeri tersebut. Dimana 
dari tiga CV itu kami peroleh 
ke t e ra n g a n  b a h wa  m e re k a 
membeli sepatu merk Gradial 
yang diduga palsu itu dari sebuah 
toko di Tulungagung. 

"Ketiga CV yang bertindak 
penyedia 2.135 untuk siswa 9 
S M P  n e g e r i  d i  Ko t a  B l i t a r 
tersebut, memberikan harga Rp 
150.000 untuk setiap pasangnya. 

Jadi nilai totalnya nilainya lebih dari 
Rp 300 juta," papar AKP Momon.

Kini proses penyelidikan sedang 
fokus mencari dari mana asal usul 
sepatu bermerk Gradial yang diduga 
palsu itu, dengan memeriksa pihak 
toko di Tulungagung. "Sedang kita 
dalami dari mana mereka (toko di 
Tulungagung), mendapatkan sepatu 
yang diduga palsu itu," imbuh AKP 
Momon.

Bantuan sepatu gratis bagi siswa 
baru SMP negeri di Kota Blitar ini,  
merupakan bagian dari program 
pendidikan gratis Pemkot Blitar sejak 
2010 lalu. Tak hanya sepatu, namun 
siswa baru juga gratis mulai dari baju 
seragam, buku tas, sepatu, biaya dan 

sepeda serta bus sekolah. 
Secara terpisah Kepala Dinas 

Pendidikan Kota Blitar, Samsul Hadi 
mengatakan pihaknya termasuk 9 
SMP Negeri tersebut merupakan 
korban jika benar sepatu tersebut 
menggunakan merk palsu. "Kami ini 
pihak yang dirugikan, tidak tahu kalau 
sepatu itu barang tembakan atau 
palsu. Kami hanya lihat speknya, 
model dan jumlahnya apakah sudah 
sesuai," tutur Samsul pada wartawan.

S a m s u l  H a d i  m e n e r a n g k a n 
pengadaan sepatu gratis itu dilakukan 
oleh pihak sekolah masing-masing, 
mereka menunjuk pihak ketiga 
sebagai rekanan penyedia barang. 

"Jadi pihak sekolah yang menjadi 
kuasa pengguna anggaran, setiap 
sekolah bebas menentukan jenis dan 
merek sepatu yang akan diberikan 
kepada siswa baru dari masing-
masing sekolah. Mungkin ke sembilan 
sekolah  in i  sa l ing  komunikasi 
sehingga menunjuk 3 CV yang sama 
untuk pengadaannya," terangnya.

Setelah adanya laporan polisi 
adanya dugaan sepatu merek Gradial 
p a l s u ,  S a m s u l  m e n a m b a h k a n 
pihaknya bersama sekolah telah 
menghubungi kontraktor penyedia 
guna meminta pertanggungjawaban. 
"Kalau memang benar ada masalah 
hak paten merek, pihak rekanan 
penyedia barang sudah menyatakan 
siap mengganti," pungkasnya.(arief 
sukaputra/dya)

Wali	Kota	Surabaya	Eri	Cahyadi		saat	baksos	Stunting	Wonokusumo	
beberapa	waktu	lalu.	(Foto-	Humas)

Foto	sepatu	gratis	siswa	SMP	Negeri	di	Kota	Blitar	yang	diduga	palsu	(tangkapan	layar-istimewa)



Rinciannya, ke IMF sebesar USD 
2,2 miliar dan Bank Dunia USD 3 
miliar. Pinjaman jumbo itu akan 
d i g u n a k a n  U k r a i n a  u n t u k 
menghadapi serangan , termasuk 
mempertahankan ekonomi dan nasib 
rakyatnya.

Kabar terbaru, IMF dan Bank 
D u n i a  a k a n  m e m p ro s e s  u t a n g 
tersebut sebagai dukungan mereka 
kepada Ukraina. Dalam rapat bersama 
pada Sabtu (5/3), IMF akan segera 
memutuskan permintaan Zelensky, 
namun jumlahnya baru USD 1,4 miliar. 

"Permohonan utang Ukraina USD 
1,4 miliar dalam pembiayaan darurat 
akan dibawa ke pertemuan tingkat 
dewan untuk disetujui paling cepat 
minggu depan," kata IMF dilansir dari 
Reuters, Minggu (6/3). 

I M F  j u g a  b a k a l  m e m b a h a s 
pinjaman ini dengan negara tetangga 
Ukraina, yaitu Moldova. Negara di 
sekitar Ukraina ikut dipertimbangkan 
dalam bantuan ini karena berpotensi  
akibat serangan Rusia.Seorang staf 
IMF memastikan lembaga mereka 
akan secara aktif mendiskusikan opsi 
pendanaan dengan Moldova, yang 
telah meminta bantuan USD 558 juta. 

Dalam wawancara  berbeda, 
Presiden Bank Dunia David Malpass 
m e n g a t a k a n  m e r e k a  s e d a n g 
menyelesaikan permohonan utang 
Zelensky.  Uang yang dicairkan 
diperkirakan sekitar USD 700 juta 
pada akhir bulan ini.  

Utang yang diajukan Zelensky ke 
Bank Dunia juga dalam rangka 
restrukturisasi ekonomi di negaranya, 
i m b a s  i n v a s i  R u s i a .  M a l p a s s 
mengungkapkan Bank Dunia juga 
telah membentuk dana perwalian 
multi-donor (MDTF) pencairan cepat 
untuk membantu menyalurkan dana 
hibah dari pendonor ke Ukraina. 

"Sudah ada komitmen lebih dari 
USD 130 juta yang diterima (Bank 
Dunia) hingga saat ini dari Inggris, 
Denmark, Latvia, Lithuania, dan 
Islandia (untuk Ukraina)," kata 
Malpass.(reuters,isti,cnn/dya)

J A K A R TA -  D a n a  M o n e t e r 
Internasional (IMF) DAN Lembaga 
internasional Moody's mengungkap-
kan ancaman baru bagi pereko-
nomian Global. Bukan lagi corona, 
melainkan perang antara Rusia-
Ukraina. 

Hal ini tercermin dari dampak 
ketegangan kedua negara tersebut 
yang membuat harga komoditas 
global melonjak. Ini disebabkan rantai 
pasok yang terganggu sehingga 
terjadi kelangkaan dan harga men-
capai titik tertinggi.

"Risiko terbesar yang dihadapi 
rantai pasokan global telah bergeser 
dari pandemi ke konflik militer Rusia-
Ukraina dan ketidakpastian geo-
politik dan ekonomi yang telah 
diciptakannya," tulis ekonom Moody's 
Analytics, Tim Uy dalam sebuah 
laporan yang dikutip, Minggu (6/3). 

Sebagai informasi, Rusia adalah 
produsen utama untuk komoditas 
minyak dan gas (migas) atau energi, 
gandumg dan paladium. Kemudian 
Ukraina adalah pengekspor utama 
gandum.Sehingga ketegangan kedua 
negara menyebabkan ketersedian 
akan komoditas tersebut mulai ter-
ganggu dan memberikan dampak 
besar bagi banyak negara di dunia.

Oleh karenanya, Moody's melihat 
bahwa perang antara kedua negara 
yang terus berlanjut akan makin 
memperburuk keadaan terutama bagi 
industri yang bergantung pada 
sumber daya energi.Salah satunya 
adalah Eropa yang paling merasakan 
lonjakan dari harga energi karena 
bergantung pada Rusia untuk pe-
nyediaan minyaknya.

Konflik Rusia-Ukraina mem-
berikan dampak kenaikan harga 
bahan bakar di berbagai negara 
sehingga biaya hidup masyarakat ikut 
naik. Begitu juga biaya modal bagi 
p e r u s a h a a n  m a s k a p a i  k a r e n a 
kenaikan harga bahan bakarnya.

Lanjut Moody's, konflik kedua 
negara ini juga dapat menambah 
tekanan pada industri komputer 

karena kekurangan chip. Sebab, 
Ukraina memproduksi 70% neon 
dunia, gas yang digunakan dalam 
pembuatan chip komputer.

Begitu juga dengan harga mobil 
yang akan ikut naik. Sebab, Rusia juga 
memasok 40% untuk kebutuhan 
p a l a d i u m  d u n i a .  D i m a n a  i n i 
merupakan sumber daya utama yang 
d i g u n a k a n  d a l a m  p r o d u k s i 
semikonduktor."Kita dapat memper-
kirakan kekurangan chip global akan 
memburuk j ika konfl ik  mil i ter 
berlanjut," pungkas Uy.

Di sisi lain, IMF juga mengungkap-
kan, negara-negara yang memiliki 
hubungan ekonomi yang besar 
dengan Rusia juga berisiko mengalami 
gangguan pasokan. Salah satunya 
adalah negara Malvoda yang tengah 
merasakan dampak dari ketegangan 
kedua negara tersebut.

"Perang yang sedang berlangsung 
d a n  s a n k s i  t e r k a i t  j u g a  a k a n 
berdampak parah pada ekonomi 
global," ujar IMF, Minggu (6/3). 

Hal ini disampaikan oleh IMF 
setelah pertemuan yang dipimpin 
oleh Direktur Pelaksana Kristalina 
Georgieva pada akhir pekan lalu. 
Dimana IMF melihat ada konsekuensi 
yang serius di wilayah tersebut.

Akibat ketegangan ini, harga 
energi dan gandum telah melonjak. Ini 
tentu memberikan efek inflasi dari 
p a n d e m i  d a n  ga n g g u a n  ra n t a i 
pasokan global."Gejolak harga akan 
b e r d a m p a k  d i  s e l u r u h  d u n i a , 
terutama pada rumah tangga miskin 
di mana makanan dan bahan bakar 
merupakan proporsi pengeluaran 
yang lebih  t inggi .  J ika  konf l ik 
meningkat, kerusakan ekonomi akan 
semakin menghancurkan," kata IMF 
dalam sebuah pernyataan.

Selain itu, IMF mengatakan bahwa 
efek sanksi terhadap Rusia juga akan 
meluas ke negara lain.Oleh karenanya, 
otoritas moneter di seluruh dunia 
diminta untuk berhati-hati memantau 
kenaikan harga di negara mereka. 
Serta kebijakan yang diambil harus 
untuk melindungi rumah tangga yang 
rentan secara ekonomi.

Ukraina	Dikucuri	Modal
Di sisi lain, Ukraina mengajukan 

utang ke International Monetary Fund 
( I M F )  a t a u  D a n a  M o n e t e r 
Internasional dan World Bank atau 
Bank Dunia. Kepada kedua lembaga 
keuangan internasional itu, Presiden 
meminta pinjaman total USD 5,2 
miliar atau sekitar Rp 71,8 triliun 
(kurs Rp 14.368 per USD)
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RI Bersiap, IMF dan Moody's Sebut 
Invasi Rusia Lebih Berbahaya dari Corona

Tentara	Ukraina	membantu	keluarga	yang	melarikan	diri	menyeberangi	sungai	Irpin	
di	pinggiran	Kiev,	Ukraina.	(Foto--	AP-Emilio	Morenatti)

DAMPAK EKONOMI 
PERANG RUSIA-UKRAINA

Harga Minyak Dunia Naik

Rusia adalah penghasil minyak terbesar 
ke-2 di dunia 

Pasokan minyak di dunia akan menurun

Beban Subsidi

Jika kenaikan harga minyak dunia 
bertahan lama 

Tidak  hanya  subsidi  energi  tapi 
merambat ke subsidi lainnya

Perdagangan Terhambat

Russia menutup Ruang Udara
Banyak eilayah yang tidak aman untuk 
dilintasi

Lalu lintas pasokan logistik dunia 
terhambat

Inflansi Meningkat

Terkait kenaikan harga minyak dunia

Harga-harga global naik

Suku Bunga Naik

Kenaikan inflasi menurunkan daya beli 
uang secara umum

Perbankan menaikan suku bunga untuk 
mengejar inflasi

Pelemahan Nilai Tukar
Pasokan impor menurun di tengah 
inflasi dunia
Nilai mata uang domestik menurun

Gejolak Saham
Indeks di pasar saham terpengaruh

Investor langsung aksi jual & menahan 
dana

Pertumbuhan Global Menurun

Instabilitas keamanan memperlambat 
ekonomi global. Eropa sebagai pemain 
besar ekonomi dunia sangat terdampak

Dampak Sanksi Ekonomi

Barat akan menerapkan sanksi ekonomi 
bagi Rusia

Aktifitas ekonomi Rusia sebagai salah 
satu yang terbesar di dunia akan me-
nurun

Ancaman Siber Global

Sanksi ekonomi barat akan dibalas oleh 
Rusia dengan serangan siber

Sistem keuangan barat yang banyak 
dipakai dunia akan terancam 

Sumber	:	Berbagai	Sumber	Diolah



Foto	-	foto	:	Berbagai	sumber
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LEE YOUNG AE 
Perang antara Rusia dengan Ukraina belum juga menunjukkan tanda-tanda 

berakhir. Aktris Lee Young Ae belum lama ini mengungkapkan dukungannya 

kepada Ukraina. Sang aktris diketahui berdonasi hingga jutaan Won.

Dukung Ukraina, Donasikan Rp 1 Miliar



DUTA	 BESAR  Ukraina, Dmytro 
Ponomarenko, melalui akun Twitter 
secara resmi merilis donasi dari Aktris 
Lee Young Ae. Ia mengunggah foto 
sebuah surat dan cek sebesar 100 Juta 
Won atau senilai Rp 1 miliar."Kami 
sangat senang dan tersentuh saat 
membaca surat dan kontribusi 
finansial luar biasa yang diberikan 
oleh aktris terkenal Korea Selatan, Lee 
Young Ae, untuk memberi dukungan 
kepada Ukraina," ungkap Dmytro 
Ponomarenko.

Ia juga meminta perang dihentikan 
segera! Donasi ini akan diberikan kepada 
para korban invasi Rusia," lanjutnya.

Dalam surat yang diunggah oleh 
Dmytro Ponomarenko, Lee Young Ae 
mengaku sangat memahami kondisi yang 
dialami Ukraina. Sebagai keluarga veteran 
perang, ia merasa memiliki kewajiban 
untuk membantu.

"Saya Lee Young Ae, seorang aktris 
yang tinggal di Korea Selatan. Sebagai 
keluarga veteran perang, saya memahami 
kengerian yang disebabkan oleh 
peperangan lebih dari siapa pun," tulis 
Lee Young Ae.

"Saya sangat berharap perang akan 
berhenti dan perdamaian bisa terjadi di 
Ukraina sesegera mungkin. Saya berdoa 
untuk kesejahteraan dan keselamatan 
semua warga negara Ukraina," lanjutnya.

Di akhir suratnya, Lee Young Ae 
berharap para penduduk Ukraina tidak 
pernah kehilangan harapan. Ia pun 
mendoakan yang terbaik  untuk 
mereka."Para penduduk Ukraina yang 
mencintai kebebasan dan perdamaian, 
saya berharap kalian tidak pernah 
kehilangan harapan dan keberanian. 
Sebagai warga negara Korea yang 
merdeka, saya mencintai perdamaian," 
ujar Lee Young Ae.

"Saya  ingin  menyampaikan  
kepedulian saya, walaupun kecil, kepada 
rakyat  Ukraina.  Semoga  Tuhan  
memberkati kalian semua," pungkasnya.

Sampai saat ini, Rusia masih 
menyerang Ukraina setelah perundingan 
damai yang tak berakhir baik. Bahkan 
serangan kini mengenai bangunan sipil 
seperti asrama dan apartemen.Serangan 
ini sendiri terjadi sesaat setelah 
perundingan damai antara Rusia dan 
Ukraina berlangsung. Anggota parlemen 
Ukraina, Kira Rudik, mengatakan 
serangan justru semakin meningkat 
setelah perundingan selesai.

Dari	Mana	Sumber	Hartanya?
Di Korea Selatan, nama Song Hye Kyo 

dan Jun Ji Hyun memang sudah tidak 
asing di telinga penggemar. Keduanya 
kerap bermain di sejumlah drama dan 
film Korea Selatan, bayaran yang diterima 
pun sangat fantastis. Oleh karena itu, tak 
mengherankan apabila mereka masuk ke 
dalam daftar aktris Korea Selatan terkaya. 

Selain Song Hye Kyo dan Jun Ji Hyun, 
ada seorang aktris senior yang juga masuk 
dalam daftar aktris Korea Selatan dengan 
bayaran termahal, yakni Lee Young Ae. Ia 
juga memiliki pendapatan bersih sebesar 
Rp571,24 miliar menurut data Celebrity 
Net Worth di usia setengah abadnya. 

Lee Young Ae sendiri telah comeback 
lewat drama Korea, Inspector Koo yang 
tayang pada 30 Oktober 2021. Lantas, 
bagaimana Lee Young Ae menjadi aktris 
Korea Selatan terkaya? Berasal dari mana 
saja sumber kekayaan Lee Young Ae? 
Dilansir dari scmp.com, berikut daftar 
kekayaan Lee Young Ae.

Lahir pada tahun 1971, Lee Young Ae 
pertama kali terjun ke dunia hiburan 
Korea Selatan lewat model iklan pada 

dengan bayaran termahal hingga saat ini. 
Menurut Seoul Space, Lee Young Ae 
dibayar sebesar Rp1,1 miliar per episode.

Bayaran yang diterima oleh Lee 
Young Ae hampir mendekati pembayaran 
aktris Korea Selatan kelas A lainnya, yakni 
Jun Ji Hyun dan melampaui tarif untuk 
aktris lainnya, seperti Song Hye Kyo, Choi 
Ji Woo dan Ha JI Won.   

Miliki	Brand	Kecantikan
Selama  masa  keemasannya,  

penampilan elegan dan paras cantik Lee 
Young Ae kerap menghiasi merek 
kecantikan Korea Selatan. Ia didapuk 
sebagai  brand ambassador dari  
perusahaan kosmetik Amorepacific, 
Korea Selatan dari tahun 1991 hingga 
1999 menurut data Zona Biz Film Korea. 

Setelah Amorepacific, Lee Young Ae 
juga diangkat menjadi duta global dari 
perusahaan LG Household & Health Care 
yang memproduksi merek kosmetik, The 
History of Whoo. Tak hanya itu, ia juga 
menjadi model dari merek Xii, perusahaan 
GS Engineering dan Construction selama 
lebih dari tujuh tahun. Lee Young Ae 
dikabarkan menerima lebih dari Rp9,2 
miliar untuk kontraknya selama setahun 
dengan perusahan tersebut berdasarkan 
data Ten Asia.  

Setelah menjadi brand ambassador di 
berbagai merek kecantikan, Lee Young Ae 
memutuskan untuk meluncurkan brand 
kecantikannya sendiri yang diberi nama 
LYA Nature pada 2015. Nama brand-nya 
tersebut berasal dari inisial namanya. 

LYA Nature merupakan merek 
perawatan kulit yang menawarkan 
seratus persen produk alami yang telah 
melalui verifikasi bahan dan teruji secara 
klinis. Bahkan anak-anak pun dapat 
menggunakannya. 

Mengusung konsep 'less in more' 
untuk mendapat kulit wajah yang terawat 
dan awet muda, Lya Nature juga 
menghadirkan rangkaian pembersih dan 
krim untuk orang dewasa, serta anak-
anak. Sabun milik brand kecantikan Lee 
Young Ae ini menjadi salah satu produk 
yang sangat digemari di Tiongkok. 

Cukup sukses  dengan brand 
kecantikannya sendiri, Lee Young Ae juga 
membuka sebuah butik di Seoul pada 
tahun 2013 silam. Pendirian butiknya 
pertama kali terbesit di benak Lee Young 
Ae setelah dirinya menjadi ibu pada 2011. 

Ia pun melakukan penelitian tentang 
pakaian dan produk anak-anak, dan 
menemukan bahwa penawaran paling 
aman sebenarnya bisa dibuat dari bahan-
bahan alami dengan haraga terjangkau, 
dibandingkan dengan produk sejenis 
dengan  harga  mahal.  (berbagai  
sumber/dya)

awal tahun 1990-an saat dirinya masih 
menjadi mahasiswi Universitas Hanyang 
di jurusan Bahasa dan Sastra Jerman. 

Sejak saat itu, paras cantik Lee Young 
Ae dilirik beberapa sutradara drama dan 
film Korea Selatan. Nama Lee Young Ae 
pun melambung pada masa itu dan 
membuat pundi-pundi kekayaannya 
perlahan bertambah. 

Digaet menjadi aktris, Lee Young Ae 
beberapa kali di drama Korea hits seperti 
Medical Brothers (1997), Joint Security 
Are (2000), One Fine Spring Day (2001), 
hingga Jewel In The Palace (2003). Dalam 
drama Jewel In The Palace, Lee Young Ae 
memerankan sosok Seo Jang Geum yang 
legendaris, perempuan pertama yang 
menjadi dokter kerjaan tertinggi selama 
Dinasti Choson. 

Berkat peran Jang Geum, Lee Young 
Ae diberi julukan bintang Hallyu Korea, 
dan memberikannya popularitas tinggi, 
tidak hanya di Korea, tetapi Jepang, Cina, 
hingga kawasan Asia Tenggara. Ia juga 
pernah menyandang status sebagai Duta 
Pariwisata Korea Selatan saat itu. 

Bakat aktingnya di Jewel In The 
Palace telah menjadikan Lee Young Ae 
sebagai salah satu aktris Korea Selatan 

Hal 07  |  Senin, 17 Maret 2022impression

Lee	Young	Ae	dukung	Ukraina	dengan	donasikan	rp	1	miliar



GREEN	 JUICE	 atau jus 
s a y u r a n  d i p e r c a y a  
memiliki banyak manfaat 
bagi kesehatan. Jus dari 
sayuran hijau ini juga 
diyakini dapat membantu 
menurunkan berat badan. 
Benarkah demikian?

M e n u r u t  p a k a r  
kesehatan Ieva Kubiliute, 
jus sayuran hijau memang 
b e r m a n f a a t  b a g i  
kesehatan. Namun ada 
satu sayuran spesifik yang 
efektif memangkas lemak, 
terutama lemak visceral 
yang menutupi organ 
dalam tubuh.

Ieva menyarankan 
untuk mengonsumsi jus 
k e t u m b a r .  P a k a r  
ke s e h a t a n  ya n g  j u ga  
seorang psikolog  in i  
mengklaim bahwa daun, 
biji, bunga hingga buah 
ke t u m b a r  kaya  a ka n  
antioksidan yang bisa 
m e m b a n t u  m e n j a g a  
kesehatan pencernaan dan 
m e m p e r c e p a t  
metabolisme.

"Jus ketumbar populer 
k a r e n a  m a n f a a t n y a  
menurunkan berat badan 
dengan cepat. Jus ini 
b e k e r j a  d e n g a n  
m e n i n g k a t k a n  
m e t a b o l i s m e  t u b u h ,  
sehingga bisa membakar 
lebih banyak kalori," tutur 
Ieva seperti dikutip dari 
Daily Star.

Berdasarkan hasi l  
studi yang diterbitkan di 
Journal of Agriculture & 
Biology, para peneliti 
menemukan keterkaitan antara 
konsumsi jus ketumbar secara rutin 
dengan berkurangnya lemak visceral 
di dalam tubuh. Dalam uji coba 
t e r h a d a p  t i k u s  y a n g  d i b e r i  
suplementasi ketumbar tumbuk 
s e l a m a  l i m a  m i n g g u ,  t e r j a d i  
perubahan terhadap lemak visceral di 
dalam tubuh tikus. Diet jus ketumbar 
secara signifikan meningkatkan rasio 
asam lemak omega 3 dan omega 6 
pada jaringan adiposa visceral.

" S u p l e m e n t a s i  k e t u m b a r  
meningkatkan kadar asam lemak tak 
jenuh tunggal dan lemak tak jenuh 
ga n d a  p a d a  j a r i n ga n  a d i p o s a  
(berperan dalam penyimpanan energi 
dalam bentuk lemak) visceral," jelas 
peneliti.

P e n e l i t i a n  m e m a n g  t i d a k  
dilakukan pada manusia, meski begitu, 
bisa juga diterapkan dalam kehidupan 
sehari-hari terutama untuk diet. Ieva 
mengatakan jus ketumbar mungkin 
rasanya tidak terlalu enak. Tapi tetap 

bisa dinikmati dengan menambahkan 
bahan-bahan lain.

"Mencampurkannya dengan jus 
lemon bisa membuat rasanya lebih 
bisa diterima dan memberi efek 
tambahan bagi kesehatan," saran Ieva.

Jika ingin memulai diet dengan 
cara ini, sebaiknya jangan hanya 
mengandalkan pada konsumsi jus 
ketumbar saja. Gaya hidup sehat dan 
diet dengan nutrisi seimbang tetap 
harus dijalankan.

Selain itu yang perlu diketahui, 
lemak visceral yang menumpuk di 
dalam tubuh merupakan hasil dari 
akumulasi gaya hidup tidak sehat. Jadi 
olahraga secara rutin juga penting 
d i l a k u k a n  u n t u k  m e m b a n t u  
mempercepat penurunan berat badan.

Ketumbar berasal dari tanaman 
Coriandrum sativum yang biasa 
digunakan dalam masakan. Ada 
banyak yang bisa dimanfaatkan dari 
ketumbar, dari daun, batang, bahkan 
bijinya. Semua bagian tanaman 

ketumbar dapat dimakan, tetapi daun 
segar dan biji kering adalah bagian 
yang paling sering digunakan dalam 
bumbu masakan. 

Ketumbar adalah sumber Vitamin 
A dan Vitamin C yang sangat baik. 
Setiap porsi daun ketumbar sarat 
dengan nutrisi seperti serat makanan, 
zat besi, mangan, kalsium, vitamin K, 
fosfor, dan sebagainya. Daun ketumbar 
sering digunakan utuh, sedangkan 
bijinya biasanya dikeringkan atau 
digiling.

Untuk membuat air ketumbar, 
hanya perlu merendam 1 sendok 
makan biji ketumbar dalam 1 gelas air 
minum,  semalaman.  Keesokan 
harinya, saring bijinya dan minum 
airnya. Anda dapat mengeringkan 
b i j i nya  d a n  ke m u d i a n  m e n g -
gunakannya untuk memasak seperti 
biasa. Air ketumbar juga dapat 
diminum saat panas. Caranya, rebus 1 
sendok makan biji ketumbar dalam air 
selama 5 menit . Rebus selama 
beberapa menit hingga air agak 

berkurang setengahnya. Sarong biji 
ketumbar dan minum saat masih 
hangat.(berbagai sumber/dya)
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Pangkas Lemak dan Tingkatkan 
Metabolisme dengan Jus Ketumbar 

(Ilustrasi)	
Berapa	Banyak	Kalori	Berat	Badan	Terbakar	saat	Menangis?
Foto : Istimewa

(Ilustrasi)
Pangkas	lemak	dan	tingkatkan	metabolisme	dengan	jus	ketumbar
Foto-Foto	:	Istimewa	

DAUN
KETUMBAR
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HUAWEI	meluncurkan e-reader atau 
pembaca buku elektronik bernama 
MatePad Paper. Perangkat tersebut 
diluncurkan dalam ajang Mobile World 
Congress (MWC) 2022 di Barcelona, 
Spanyol akhir Februari. Pada dasarnya 
MatePad Paper mirip sebuah tablet, 
namun,  desain  dan fungsinya  
dirancang menyerupai buku untuk 
menunjang aktivitas pengguna ketika 
menulis atau membaca. 

Buku elektronik besutan Huawei 
ini hadir dengan layar berjenis E-Ink 
dengan bentang 10,3 inci dan ascpect 
ratio 86,3 persen. Dengan layar besar 
tersebut, perangkat ini tidak hanya 
dapat digunakan untuk membaca, 

tetapi juga melakukan sejumlah tugas 
layaknya sebuah komputer tablet. 
Perangkat ini juga mendukung stylus 
atau pena digital Huawei M-Pencil gen 
2 dengan tingkat sensitivitas tekanan 
mencapai 4.096. 

Selain itu, Huawei MatePad Paper 
juga mendukung latensi 26 milidetik, 
sehingga jeda waktu input dari stylus 
ke layar menjadi singkat. Huawei juga 
melengkapi MatePad Paper dengan 
p e m i n d a i  s i d i k  j a r i  u n t u k  
mengamankan perangkat. 

Sensornya didesain menyatu 
dengan tombol power. Dapur pacu 
perangkat ini ditenagai oleh prosesor 
hexa-core yang dipasangkan dengan 

RAM 4 GB dan penyimpanan 64 GB. 
L i h a t  F o t o  H u a w e i  M a t e P a d  
Paper(Huawei) Huawei MatePad 
Paper dilengkapi dengan baterai 3625 
mAh yang diklaim mampu bertahan 
hingga empat pekan dalam kondisi 
standby. 

P e n g i s i a n  b a t e r a i n y a  b i s a  
dilakukan melalui port USB tipe C. 
Buku elektronik ini berjalan dengan 
sistem operasi HarmonyOS buatan 
Huawei. Dengan dukungan tersebut, 
perangkat ini juga dapat mengakses 
a p l i k a s i  H u a w e i  B o o k s  y a n g  
menawarkan akses ke lebih dari 2 juta 
buku. 

Untuk mempermudah pengguna, 

MatePad Paper, 
'Buku Elektronik' Besutan Huawei

Huawei menyematkan 
dukungan lebih dari 20 
bahasa dan toko yang 
dapat diakses di lebih 
dari 170 negara/wilayah. 
Selain aplikasi buku, 
MatePad Paper  juga  
d a p a t  m e n j a l a n k a n  
aplikasi e-mail, kalender 
hingga aplikasi tertentu 
lainnya dari Huawei App 
Gallery. Fitur lainnya 
ya n g  m e l e n g k a p i  e -
reader Huawei ini yaitu 
konversi tulisan tangan, 
i n t e g r a s i  d e n g a n  
smartphone atau PC, 
perekam suara, pemutar 
video dan lainnya. 

Ada pula dukungan 
WiFi dual band 2,4 GHz 
dan 5 GHz, buletooth 5.2, 
OTG, USB 2.0, speaker 
ganda dan 4 mikrofon. 
S e m e n t a ra  i t u  f i t u r  
audionya didukung oleh 
H u a w e i  H i s t e n  7 . 0 .  
Harga MatePad Paper, 
Huawei MatePad Paper 
mirip seperti Amazon 
Kindle ditaksir akan 
m e n j a d i  p e s a i n g  
perangkat Amazon ter-
sebut. Belum diketahui 

di  mana MatePad Paper akan 
memulai debut penjualannya. Harga-
nya sendiri di Eropa di-banderol 499 
euro atau setara Rp 8 juta. Perangkat 
ini tersedia dalam warna hitam, 
khaki, dan biru.

Sayangnya di gelaran Mobile World 
Congress (MWC), 2022 Huawei belum 
membagikan detail tentang penjualan 
dan ketersediaan tablet MatePad 
Paper.Namun jika tablet telah dirilis ke 
pasaran, kemungkinan besar Huawei 
MatePad Paper bakal bersaing ketat 
dengan Kindle Amazon yang terlebih 
dahulu muncul di pasaran.(berbagai 
sumber/dya)

MatePad	Paper,	'Buku	Elektronik'	Besutan	Huawei
Foto :Huawei



SAAT	INI wig menjadi salah satu jalan 
cepat dan aman untuk bergonta-ganti 
gaya rambut. Kalau kamu suka sesekali 
pakai wig, atau bahkan koleksi wig, 
cara-cara di bawah ini bisa dilakukan 
agar wig yang kamu punya awet dan 
bentuknya tetap bagus!

Kadang kalau sedang bosan 
dengan penampilan sendiri, tapi nggak 
kepingin merubah sesuatu secara 
permanen, mencoba-coba wig atau 
rambut palsu itu seru juga, lho! Wig 
bisa bikin penampilan saya instan 
berubah, tanpa saya harus mengecat 
atau memotong rambut asli saya. Tapi, 
seperti rambut asli kita, rambut wig 
baik sintetis maupun asli juga 
memerlukan perawatan khusus agar 
tahan lama dan tidak cepat rusak. 
Sayang kan, kalau sudah beli wig 
mahal-mahal tapi cepat rusak?

Perawatan wig sebenarnya tidak 
terlalu rumit, tapi tetap harus rajin 
dilakukan agar wig bisa awet dan 
bentuknya tidak berubah. Apalagi 
untuk wig yang sudah di-styling ya. 
Salah menyimpan saja bisa membuat 
bentuknya jadi berbeda!

Wig	juga	perlu	dicuci
Seperti rambut asli, rambut wig 

juga perlu dicuci secara berkala. Ini 
karena wig juga bisa mengumpulkan 
debu. Agar tidak merusak serat-serat 

benang wig  dan melunturkan 
warnanya, gunakan pembersih yang 
lembut.

Cara mencucinya juga gampang 
kok. Rendam wig di dalam air berisi 
shampoo yang lembut selama kurang 
lebih 30 menit, lalu bersihkan dengan 
cara mengusap halus wig dari atas ke 
bawah untuk meluruhkan debu dan 
kotoran yang masih menempel.

Jangan memeras atau memelintir 
benang wig ya. Saat mencuci gunakan 
kekuatan sedang saja agar bentuk wig 
tidak rusak. Lakukan ini setiap wig 
telah dipakai selama 15 atau 20 kali 
agar wig tidak cepat pudar.

Gunakan sisir wig
Seringkali kita kesal karena 

r a m b u t  w i g  y a n g  k u s u t  d a n  
berantakan. Sebenarnya wig bisa 
disisir, hanya saja dengan sisir khusus. 
Sebisa mungkin gunakan sisir khusus 
wig yang terbuat dari kawat agar tidak 
merusak wig. Sisir biasa akan menarik 
wig sehingga rambut-rambut yang ada 
pada wig akan rontok. Namun jika 
tidak ada sisir wig, gunakan sisir tipe 
detangler dengan gigi yang jarang dan 
sisir perlahan.

Selain itu menyisir wig sebelum 
m e n c u c i  j u g a  m e m b a n t u  
membersihkan debu-debu pada wig. 
Sisir dengan lembut dari atas ke 

bawah, hindari menarik sisir terlalu 
keras agar rambut pada wig tidak 
rontok ya.

Keringkan	wig	dengan	
handuk	kering

Banyak yang bingung bagaimana 
cara mengeringkan wig, sehingga yang 
dilakukan adalah meremas wig 
dengan kencang setelah dicuci. Hal ini 
bisa membuat wig semakin kusut dan 
merusak serat-serat pada wig. 
Gunakan handuk lembut atau kain 
microfiber dan tekan tekan lembut wig 
hingga air terserat.

Hindari juga menggunakan hair 
dryer pada wig, khususnya pada wig 
sintetis. Hal ini bisa merusak tekstur 
wig dan membuat wig jadi semakin 
mengkilat. Sebaiknya cukup angin-
anginkan wig di tempat dengan 
ventilasi terbuka setelah diletakkan 
pada manekin wig.

Simpan	wig	pada	
tempatnya

Salah satu hal yang merusak 
bentuk wig adalah menyimpan wig 
sembarangan. Sebaiknya selalu 
gunakan manekin kepala khusus wig 
atau letakkan wig di wadah berbentuk 
bulat yang berbentuk kepala agar 
bentuk lapisan dalam wig tidak 
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berubah.
Jika wig harus dibawa berpergian, 

gunakan kantong jaring penyimpanan 
wig. Hindari melipat wig, sebaiknya 
gulung wig dengan kantong jaring 
khusus tersebut. Menggulung wig 
akan menjaga bentuk wig, dan kantong 
jaring akan melindungi wig dari debu.

Jangan	menyikat	wig	
selagi	basah

Hindari menyikat wig saat wig 
dalam keadaan basah. Keringkan wig 
terlebih dahulu, kemudian tata dengan 
sisir khusus dan lakukan styling sesuai 
kebutuhan setelah wig kering. Untuk 
wig sintetis,  sebaiknya jangan 
menggunakan heat tools yang terlalu 
panas karena dapat melelehkan serat 
wig. Selamat mencoba!(berbagai 
sumber/dya)

KETAHUI CARA 
MERAWAT DAN 
MEMBERSIHKAN 
WIG AGAR 
LEBIH AWET
(Ilustrasi)	
Makananan	untuk	
Rambut	Sehat	dan	Bercahaya
Foto:	Pedro	Dias



Umrah	Kembali	Normal....(dari	hal	1)

ARAB	 SAUDI kini melonggarkan 
aturan Covid-19. Karantina untuk 
kedatangan tidak lagi diperlukan jika 
s u d a h  d i v a k s i n  c o r o n a 
lengkap.Langkah ini diambil untuk 
memfasilitasi kedatangan peziarah 
Muslim seperti jemaah umrah dan 
haji. Perintah jarak sosial di ruang 
publik juga telah dicabut.

Hal ini dimuat Saudi Press Agency, 
Minggu (6/3) mengutip Kementerian 
D a l a m  N e g e r i .  " M a s ke r  h a nya 
diperlukan di ruang tertutup," tulis 
media tersebut seraya menyebut 
aturan sudah berlaku mulai Sabtu 
(5/3).

Arab Saudi adalah rumah bagi dua 
tempat suci  umat Muslim. Kini 
kewajiban PCR atau rapid test Covid-
19 juga tidak wajib lagi jika pelancong 
sudah divaksin.Pandemi Covid-19 
telah mengganggu ziarah Muslim, 
yang biasanya merupakan penghasil 
pendapatan utama bagi kerajaan. 
Negeri Raja Salman menghasilkan US$ 
12 miliar per tahun karena ini.

Pada tahun 2021, wabah virus 
corona memaksa otoritas Arab Saudi 
untuk secara dramatis mengurangi 
haji untuk tahun kedua. Hanya 60.000 
warga dan penduduk kerajaan yang 
d iva k s i n a s i  p e n u h  ya n g  a m b i l 
bagian.Sejak awal pandemi, Arab 
Saudi telah mencatat lebih dari 
746.000 kasus virus corona. Sekitar 
9.000 di antaranya meninggal dunia.

Larangan penerbangan bagi 
pendatang dari sejumlah negara juga 
telah dicabut, termasuk Afrika Selatan, 
Botswana,  Namibia,  Zimbabwe, 
Lesotho, Eswatini, Mozambik, Malawi, 
Mauritius,  Zambia, Madagaskar, 
Angola, Seychelles, Komoro, Nigeria, 
Ethiopia, dan Afghanistan.

Menurut alarabiya.net, Minggu 
(6/3), jemaah melakukan salat subuh 
tanpa jarak di Masjidil Haram pada 
Minggu untuk pertama kalinya sejak 
p r o t o k o l  k e s e h a t a n  C o v i d - 1 9 
diperkenalkan kembali pada 30 
Desember 2021.

M e n a n g g a p i  i t u ,  K e m e n a g 
mengaku terus melakukan koordinasi 
dengan semua pihak terkait."Terkait 
dengan keputusan pemerintah Saudi 
Arabia yang saat ini sudah membuka 
atau melepaskan sebagian besar dari 
kebijakan protokolnya khususnya 
terkait dengan karantina, maka ini 
akan ada konsekuensi juga terhadap 
kita ya di Indonesia. Di mana Indonesia 
saat  ini  juga sudah melakukan 
p e n g u r a n g a n  t e n t a n g  j u m l a h 
karantina tetapi masih ada karantina," 
ungkap Dirjen Haj i  dan Umrah 
Kemenag, Prof. Hilman Latief, Minggu 
(6/3).

Segala aturan harus dikoordinasi-
kan dengan kementerian terkait 
terlebih dahulu. Apalagi penentuan 
keberangkatan haji juga belum diketok 
palu."Ini saya kira harus dikom-
promikan karena teman-teman yang 
berangkat ke sana sudah tidak diper-
syaratkan lagi ada cek PCR bahkan gitu 
ya. Jadi ini nanti harus ada satu 
kebijakan yang mutual recognition 
jangan sampai di sananya tidak perlu 
karantina di kita dipaksa karantina 
atau maksud saya jangan sampai di 
sana tidak dibutuhkan PCR, di kita 
harus PCR untuk berangkatnya dan 
lain-lain," ujarnya.

Namun, pada tanggal 21 sampai 23 
Maret 2022, Pemerintah Indonesia 
diundang dalam acara Muktamar dan 
P a m e r a n  H a j i  t e r b e s a r  y a n g 
d i l a k s a n a k a n  d i  J e d d a h ,  A r a b 
Saudi."Pada muktamar tersebut yang 
diselenggarakan tanggal 21 sampai 23 
Maret 2022 ini banyak informasi yang 
lebih jernih yang lebih pasti terkait dan 
pelaksanaan Haji 2022 atau 1443 
Hijriah," jelasnya.

Jadi, diharapkan dalam waktu 
dekat akan ada titik terang terkait 
kepastian keberangkatan jemaah haji 
Indonesia di 2022. Termasuk soal 
b i a y a  h a j i  y a n g  d i u s u l k a n 
naik."Mudah-mudahan situasi terus 
membaik. Dan biaya jemaah haji yang 
kemarin kita usulkan agak tinggi itu 
dikarenakan masih adanya protokol-
protokol kesehatan yang memang 

"Nah ini harus betul-betul saya 
mitigasi dalam waktu dekat dan 
mudah-mudahan infonya juga sudah 
lebih valid ya terkait dengan kuota. 
Sehingga keputusan kita agak lebih 
clear ya karena jumlah sedikit banyak 
atau sedang itu dalam konteks 
penerbangan sangat mempengaruhi 
dengan pricingnya," tambahnya. 
Kemenag berharap pada Maret 2022 
ini sudah ada kepastian mengenai 
penyelenggaraan ibadah haji 1443 
H/2022 M.

Kabar haji 2022 bisa berjalan 
normal diamini oleh penyelenggara 
haji. “Ini kabar gembira buat calon 
jemaah haji dan umrah dan siapa pun 
yang berziarah ke Saudi Arabia,” ujar 
Kelompok Bimbingan Ibadah Haji dan 
Umrah (KBIHU) Multazam Dr Syafii 
Siregar, Lc, MA di Medan, Minggu 
(6/3).

Syafii mengatakan, informasi 
sudah normalnya pelaksanaan haji 
dan umrah tersebut berdasarkan 
kabar dari Abu Yusuf Akhmad Ja'far, Lc 
dari Madinah. Abu Yusuf adalah 
seorang pela jar  d i  Univers i tas 
Madinah yang menetap di kota suci 
tersebut.

“Alhamdulillah, Saudi Arabia 
kembali normal, tidak lagi menerap-
kan protokol Kesehatan,” ujar Syafii 
mengulangi pernyataan Abu Yusuf. 

Untuk diketahui, kondisi Covid-19 
di Arab Saudi makin melandai. Pada 19 
Januari jumlah kasus harian di Arab 
Saudi mencapai angka tertinggi 
sepanjang masa yaitu 5.928 karena 
varian omicron menyebar ke seluruh 
dunia.Jumlah kasus turun pada 
minggu-minggu berikutnya, dan 
negara itu mencatat 283 kasus pada 
Sabtu, 5 Maret 2022.

Menurut Reuters, suntikan vaksin 
Covid-19 telah diberikan pada 87 
persen populasi dengan dua dosis.  
Status aplikasi pelacakan kontak 
Tawakkalna masih diperlukan untuk 
m e m a s u k i  t e m p a t  u m u m  d a n 
m e n g g u n a k a n  t r a n s p o r t a s i 
umum.(reuters,al-arabiya, saudi press 
agency,ashar/dya)

biayanya cukup tinggi itu ya. Sehingga 
Dana Haji yang kita ajukan sampai Rp 
45 juta," tuturnya.

"Tapi kalau ini semua selesai sudah 
Insyaallah ya nanti keputusan dari 
DPR dan Presiden bisa sesuai dengan 
harapan masyarakat yaitu haji tidak 
naik lagi meskipun itu belum jaminan," 
terang Hilman.

Strategi	Haji	2022
Dirjen Haji dan Umrah Kemenag, 

Prof. Hilman Latief, menyampaikan 
pihaknya telah mengatur beberapa 
strategi apalagi haji 2022 jadi dilak-
sanakan. Ia menjelaskan nantinya akan 
ada skema kuota yang diberangkatkan 
dengan klasifikasi tertentu.

"Tim saya sudah seminggu lebih di 
Saudi untuk akomodasi, perhotelan, 
konsumsi, transportasi dan karena 
saya sudah merancang skenario 100, 
75, 50 dan lain-lain. Teman-teman 
sudah mencoba melakukan pemetaan 
kalau maksimum mana prioritas 
tempat apa saja," ucap Hilman, Minggu 
(6/3).

Untuk persiapan konsumsi, kata 
dia, masih dalam persiapan ada 
persyaratan khusus yang tetap 
diusahakan.

"Kalau konsumsinya bagaimana 
gitu ya kecuali ada persyaratan-
persyaratan khusus yang mungkin 
agak berat misalnya kalau ada ready 
meal. Makanan siap saji dalam masa 
pandemi. Iya tapi sekarang sudah 
kurang pandemi artinya dapur masih 
okelah ya," tutur dia.

"Meskipun nanti harapannya 
adalah mengenai komoditas jenis 
makanan yang  digunakan atau 
direkomendasikan untuk jemaah kita 
apakah ada barangnya atau tidak dan 
lain-lain," ujarnya.

Kemudian, Hilman menuturkan 
k e n d a l a  s a a t  i n i  y a k n i  k u o t a 
penerbangan. Sebab, jemaah haji 
Indonesia saat ini menumpuk."Nah 
mungkin masalah yang terberat kalau 
kuotanya agak banyak sekali itu adalah 
masalah penerbangan," ungkapnya.
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WABAH YANG PERNAH 
GANGGU PELAKSANAAN 
IBADAH HAJI

Wabah	Thaun	Pada	1814	
Sebuah wabah melanda Arab Saudi, 
termasuk di Mekkah dan Madina. Tak 
diketahui dengan pasti nama wabah 
ini. Namun Kerajaan Arab Saudi 
mencatatnya sebagai wabah thaun. 
Akibat wabah thaun ini, 8000 orang 
tercatat meninggal dunia dan kabah 
harus ditup sementara. 

Wabah	India	
Wabah India yang terjadi pada 1831. 
Penamaan wabah ini karena dipercaya 
datang dari India. Besar kemungkinan 
adalah kolera, karena pada tahun itu 
tengah berlangsung gelombang ketiga 
kolera yang bermula dari India. Wabah 
India terjadi di tengah pelaksanaan 

ibadah haji harus ditiadakan sampai 
tiga tahun sesudahnya. Wabah Kolera 
1846-1892 Kolera yang oleh WHO 
akhirnya ditetapkan sebagai epidemi 
tercatat menghantam Arab Saudi 
dalam rentang tahun 1846-1892. 
Akibatnya, ibadah haji pada 1850, 
1865 dan 1883 harus ditiadakan. 

Wabah	Meningitis	
Ibadah haji ditiadakan karena wabah 
adalah pada 1987. Saat itu wabah 
meningitis melanda Arab Saudi 
menjelang pelaksanaan ibadah haji. 
Cepatnya penyebaran penyakit ini 
membuat 10 ribu calon jamaah haji 
yang telah tiba terinfeksi.  

Pandemi	Covid-19
S e j a k  t a h u n  2 0 2 0  A r a b  S a u d i 
membatasi ibadah haji dan umrah 
akibat  pandemi  Covid-19 yang 
melanda dunia.

Sumber	:	Berbagai	Sumber	Diolah

JUMLAH JEMAAH HAJI
INDONESIA 2011-2018 

203,4203,1
199,8

192,3

154,5 154,5 154,5 154,4

Sumber	:
Badan	Pusat	Statistik
(BPS)	(Ribu	Orang)

2011 2012 2013 2014 2015 2016 2017 2018



p e n g e m b a n ga n  p ro d u k- p ro d u k 
fashion muslim dari negara kita," 
pungkasnya.

"Saya memberikan apresiasi 
kepada Pak sinarto, selaku Kepala 
Disbudpar Provinsi Jawa Timur yang 
p a d a  m a l a m  h a r i  i n i 
menyelenggarakan Youth Moslem 
Fashion Style ini," imbuhnya.

Sementara itu,  Kepala Dinas 
Kebudayaan dan Pariwisata Jatim 
Sinarto mengatakan gelaran YMSF ini 
b e r t u j u a n  u n t u k  m e m b e r i k a n 
kontribusi terhadap produk busana 
m u s l i m  J a t i m  a g a r  s e m a k i n 
berkembang dan bersaing di industri 
fashion nasional. Karena menurutnya 
Indonesia nantinya akan menjadi 
pusat mode muslim terbesar di dunia.

"Harapan saya kaum milenial bisa 
mengenakan busana muslim tidak 
hanya sebagai kebutuhan tetapi nyaman 
dipakai, trendi dan fashionable, saya juga 
berharap akan muncul desainer-
desainer muda busana muslim di Jawa 
Timur," ucapnya.

Pada kesempatan yang sama juga 
diberikan penghargaan untuk desainer 
produktif  Jawa Timur,  desainer 
produktif daur ulang, senior desainer 
produktif, siswa tata busana, perguruan 
tinggi tata busana, junior desainer dan 
desainer kids wear.Nampak hadir 
Asisten I Sekda Prov. Jatim, Ka. Bappeda 
Jatim, Ka. BKD Jatim, Ka. Dinkop dan 
UKM Jatim, Ka. Disperindag Jatim, Ka. 
Dishub Jatim, Ka. ESDM Jatim, Ka. Dis 
PK, KP, dan CK Jatim, Ka. Biro Hukum 
Setda Jatim.(adv)

MALANG - Penjabat Sekretaris Daerah 
Provinsi Jawa Timur (PJ. Sekdaprov 
Jatim) Wahid Wahyudi secara resmi 
membuka gelaran Youth Moslem 
Fashion Style (YMFS) 2022 di Taman 
Krida Budaya Jatim Jalan Soekarno 
Hatta No. 7 Malang, Sabtu (5/3/2022) 
malam. 

Dalam sambutannya,  Wahid 
panggilan akrab Pj. Sekdaprov Jatim 
itu menilai gelaran tersebut dapat 
membangkitkan semangat para 
pelaku usaha di bidang fashion untuk 
kembali berkarya, dan memproduksi 
produk-produk fashion. Sehingga 
mereka  da p a t  b erp era n  da la m 
membangun kembali perekonomian 
Jawa Timur, khususnya dari bidang 
fashion dan garmen.

"Ini adalah untuk menggugah, 
membangkitkan semangat bagi pelaku 
faahion, desainer. Apalagi karena 
Indonesia merupakan Negara Islam 
terbesar dunia, maka seharusnya kita 
i n i  m e m i l i k i  p o t e n s i  s e b a g a i 
pengekspor fashion muslim dunia," 
sebutnya.

Wahid  menjelaskan,  b idang 
fashion muslim memiliki pangsa pasar 
yang besar. Hal itu disebabkan karena 
Indonesia merupakan negara Islam 
terbesar di dunia. Di Jawa Timur saja, 
misalnya, terdapat pangsa pasar yang 
cukup besar.  Apalagi  j ika  b isa 
merambah pasar nasional  atau 
bahkan internasional.

"Diantara 57 negara-negara 
anggota OKI, Organisasi Kerjasama 
N e g a r a - N e g a r a  I s l a m  m e m -

p r o ye k s i k a n  b a h wa  I n d o n e s i a 
memiliki potensi yang sangat besar di 
antara negara-negara OKI sebagai 
pengekspor fashion muslim," jelasnya.

Lebih lanjut Wahid menjelaskan 
bahwa saat ini kontribusi Indonesia 
terhadap sektor fashion muslim dunia 
hanya berkisar 4% saja. Ke depan ia 
berharap Indonesia akan mampu 
menjadi negara eksportir fashion 
muslim dunia. 

M a n t a n  K e p a l a  D i n a s  P e r -
hubungan Jatim menegaskan, sebagai 
negara dengan penduduk muslim 
terbesar dunia,  Indonesia akan 

mampu membalik keadaan menjadi 
negara pengekspor produk-produk 
halal, termasuk fashion muslim dunia. 
P a s a l n y a ,  s a a t  i n i  I n d o n e s i a 
m e r u p a k a n  n e g a ra  p e n g i m p o r 
makanan dan minuman halal dunia.

"Ke depan kami berharap Indo-
nesia itu bisa menjadi pengekspor 
produk-produk halal termasuk juga 
pengekspor fashion muslim dunia," 
tuturnya.

Harapan tersebut, lanjutnya, dapat 
diawali dari geliat bisnis fashion 
muslim di Jawa Timur.Dan itu bisa 
dimulai dari gelaran YMFS 2022 kali 
ini .  Bagaimana gelaran ini  bisa 
menjadi awal dari bangkitnya kembali 
dunia fashion di Jawa Timur."Ini adalah 
event kecil dan semoga bisa menjadi 
percontohan untuk menggairahkan 
p a ra  d e s a i n e r,  m e n g ga i ra h ka n 
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Kadisbudpar Jatim: Ajang Pengembangan 
Produk Busana Muslim Jawa Timur 

Youth Moslem Fashion Style 2022 

Penjabat	Sekretaris	Daerah	Provinsi	Jawa	Timur	(PJ.	Sekdaprov	
Jatim)	Wahid	Wahyudi	dalam	gelaran	Youth	Moslem	Fashion	Style
(YMFS)	2022	di	Taman	Krida	Budaya	Jatim	Jalan	Soekarno	Hatta
No.	7	Malang,	Sabtu	(5/3/2022)	malam.	(Foto:Istimewa)

Peraturan Pemerintah Nomor 61 
Tahun 2021 tentang Pihak Pelapor 
d a l a m  P e n c e g a h a n  d a n 
Pe m b e ra n t a s a n  T i n d a k  P i d a n a 
Pencucian Uang dan Pendanaan 
Terorisme (TPPU-PT),  Penyedia 
Barang dan Jasa/lainnya (PBJ) 
merupakan Pihak Pelapor yang wajib 
menyampaikan laporan transaksi 
kepada PPATK.(ashar,rls/dya)

JAKARTA-  Pusat Pelaporan dan 
Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) 
m e n e m u k a n  k e t i d a k p a t u h a n 
kewajiban pelaporan oleh penyedia 
barang dan jasa-pada kasus investasi 
ilegal.Berdasarkan hasil  analisis yang 
dilakukan oleh PPATK terhadap 
d u g a a n  a d a n y a  p e n i p u a n  d a n 
pencucian uang dalam kasus investasi 
ilegal, ditemukan adanya transaksi 
terkait dengan pembelian aset mewah 
berupa kendaraan, rumah, perhiasan 
serta aset lainnya.

Seharusnya transaksi tersebut 
wajib dilaporkan oleh Penyedia 
Barang dan Jasa (PBJ) sebagai Pihak 
Pelapor kepada PPATK, tapi dalam 
pelaksanaannya 'Tidak dilaporkan 
kepada PPATK.

Kepala PPATK Ivan Yustiavandana 
mengatakan dari temuan mereka 
diduga crazy rich melakukan tindak 
pidana pencucian uang dengan modus 
investasi bodong. Tidak sampai di situ, 
investasi tersebut menggunakan 
skema ponzi. 

“Mereka yang kerap dijuluki 'Crazy 
Rich' ini patut diduga melakukan 
tindak pidana pencucian uang yang 
berasal dari investasi bodong dengan 
skema Ponzi,” kata Ivan Yustiavandana 
lewat keterangannya, Minggu (6/3).

I v a n  m e n u t u r k a n ,  d u g a a n 
penipuan tersebut semakin kuat 
dengan adanya temuan aliran dana 
investasi bodong milik crazy rich 
t e r s e b u t .  M e r e k a  b i a s a n y a 
menggunakan hasil penipuan seperti 
b a r a n g  m e w a h  y a n g  j u g a  t a k 
dilaporkan ke PPATK.

"Ditemukan adanya transaksi 
terkait dengan pembelian asset 
mewah berupa kendaraan, rumah, 
perhiasan serta asset lainnya yang 
wajib dilaporkan," ujar Ivan.

Lebih lanjut , Ivan menyebut, 
Penyedia Barang dan Jasa (PBJ) wajib 
melapor ke PPATK untuk kepentingan 
perlindungan dan informasi . Terlebih 
untuk menelusuri aliran dana. 

"Setiap laporan yang disampaikan 
merupakan informasi yang memiliki 

cerita dan makna penting dalam 
membantu menelusuri aliran dana 
dalam hasil analisis dan informasi 
intelijen keuangan lainnya kepada 
para penyidik untuk diungkapkan," 
tandasnya. 

Sebagai informasi, sepanjang 
tahun 2021, PPATK telah menerima 
4 7 . 5 8 7  l a p o ra n  t ra n s a ks i  d a r i 
Penyedia Barang dan Jasa (PBJ) yang 
telah terdaftar. Hal ini mengalami 
peningkatan 126,5 persen secara year 
on year.

“Dari data tersebut, menunjukkan 
bahwa partisipasi Pihak Pelapor PBJ 
telah meningkat dalam melaporkan 
transaksi sebagaimana telah diatur 
oleh peraturan yang berlaku. Selain itu 
peningkatan laporan menunjukkan 
kesadaran PBJ tentang pentingnya 
p e n e r a p a n  p r i n s i p  m e n g e n a l i 
pengguna jasa atau para pelanggan 
yang melakukan transaksi,” ujarnya.

S e s u a i  d e n g a n  P e r a t u r a n 
Pemerintah Nomor 43 Tahun 2015 
sebagaimana telah diubah dengan 

'Crazy Rich' Diduga Cuci Uang, 
Hasil Investasi Bodong Skema Ponzi

Viral	Potret	Indra	Kenz	Sebagai	Tersangka	Memakai	
Baju	Tahanan	Orange	(Instagram	@statusfakta)
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